

pline au séminaire de Saint-Hyacinthe (1916-1918) ; vicaire à Marieville, depuis 1918.

BÉLAND (L'abbé Joseph-Henri-Adélar), né à Saint-Simon-de-Bagot, le 23 mars 1881, de Delphis Béland, tailleur, et de Phélanise Bernier, fit ses classiques à Saint-Hyacinthe et sa théologie au grand séminaire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr Decelles, le 29 juin 1905. Assistant-aumônier à l'Hôtel-Dieu de Saint-Hyacinthe (1905-1911) ; à Sorel, aumônier du collège Mont-Saint-Bernard (1911-1915), vicaire à Saint-Pierre depuis 1915.



BÉLANGER (L'abbé Napoléon-Paul), né à Saint-Marcel-sur-Richelieu, le 15 juillet 1862, de Louis Bélanger, forgeron, et de Marie-Louise Brodeur, fit ses études classiques et théologiques à Saint-Hyacinthe moins trois mois au grand séminaire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr Moreau, le 8 décembre 1887. Vicaire à Sainte-Hélène-de-Bagot (1887-1894), à Saint-Pierre de Sorel (1894-1897) ; curé de Clarenceville (1897-1899), de Sainte-Sabine-d'Iberville (1899-1902), de Saint-Thomas-d'Aquin près Saint-Hyacinthe (1902-1906), de Saint-Théodore-d'Acton depuis 1906.

BÉLISLE (L'abbé Simon-Henri-Uldéric—-Levasseur), né à Saint-Pie-de-Bagot, le 17 juillet 1871, de Samuel Bélisle, cultivateur, et de Mathilde Bilodeau, fit ses classiques à Saint-Hyacinthe et sa théologie au grand séminaire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr P. LaRocque, le 21 décembre 1895. Vicaire à Saint-Alexandre-d'Iberville (1895-1896), à Notre-Dame de Stanbridge (1896-1897), à Saint-Liboire (1897), à Saint-Hilaire-sur-Richelieu (1897-1898), à Saint-Denis-sur-Richelieu (1898-1904) ; desservant à Saint-Valérien-de-Shefford (1904), à Sainte-Rosalie (1904) ;

